



# さくらえっ子

みんなで創るきらめく桜江小学校

江津市立桜江小学校学校だより No. 1 0

令和 8 年 1 月 2 0 日

校長 森原 幸司

## 3学期始業式

あけましておめでとうございます。いよいよ一年の締めくくりとなる三学期が始まりました。始業式では、本校のスローガン「自分も楽しく みんなも楽しく」に込めた願いを子どもたちに話しました。この言葉が目指すのは、自分が楽しいのではなく、また誰かが我慢をするのでもない、皆が心から笑顔になれる学校です。

特にこの三学期は、次の学年や新しいステージへと向かう準備期間でもあります。日々の教室内で交わされる「ありがとう」の一言や、勇気を出して新しいことに踏み出す一歩が、クラスや学年の絆をより強く、深いものにしてくれるはずです。

子どもたちと教職員は、一つの大きなチームです。一人ひとりの何かに挑戦する姿や、温かい挨拶が、周りの友達や先生の心も元気づけ、学校全体の「楽しさ」へと繋がっていく。そんな温かな繋がりを大切にしたいと考えています。三月の終わりに、みんなで「この学校で過ごせて良かった」と笑顔で言い合えるような締めくくりを目指し、職員一丸となって取り組んでまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

## 地域に支えられ、夢へ挑戦する

先日、ベルガロッソいわみの脇本晃成さんをお招きし、5・6年生を対象とした「夢授業」を開催しました。講話では、自身の経験をもとに「夢を持つこと」「挑戦すること」の大切さを語っていただき、その後のサッカー教室では子どもたちと熱い交流を深めました。本物の情熱に触れた子どもたちの瞳は、希望に満ちあふれていました。

この貴重な学びの場は、地元・今井産業株式会社様のご協賛により実現いたしました。また、同社からは学校へ多数のスポーツ用品をご寄贈いただき、教育環境の充実にもお力添えをいただきました。多大なるご支援を賜りました今井産業様に、心より厚く御礼申しあげます。



# 心ぽかぽか人権集会

インフルエンザ等の流行で延期となっていた人権集会を実施しました。2学期に全校児童が参加し、まずは縦割り班ごとに集まってレクリエーション（ぎょうざジャンケン）で楽しく交流しました。心がポカポカしてきたところで、人権メッセージ入賞作品の紹介、そして谷川俊太郎さんの詩『ともだち』の読み聞かせを通して、互いの違いを認め、思いやりの心を持つことの大切さについて深く学びました。桜江小学校には「仲間を大切にし、思いやりのある行動をしよう」という人権宣言があります。人権集会をきっかけに、宣言の実践への意欲がさらに高まりました。



## ネットの安全教室

先日、5・6年生を対象に江津警察署の方を講師に招き「ネットの安全教室」を開催しました。ネットを避けて通れない現代、正しく向き合う力は不可欠です。教室では具体例を通し、便利さの裏にある危険や適切に使う大切さを学びました。大切なのは単に遠ざけるのではなく、安全に使いこなすマナーを身につけることです。地域の宝である子どもたちがデジタル社会で安全に成長できるよう、家庭・地域・学校で支えていければと思います。



## 2月の予定

1	日		15	日	
2	月	教育相談ウィーク（～6日）	16	月	
3	火		17	火	
4	水		18	水	クラブ（3年見学）
5	木		19	木	
6	金	桜江中新入生説明会	20	金	学習公開日、学級懇談
7	土		21	土	
8	日		22	日	
9	月		23	月	天皇誕生日
10	火		24	火	家勉ウィーク（～3／1）
11	水	建国記念の日	25	水	
12	木	スクールカウンセラー相談日	26	木	
13	金		27	金	6年生を送る会
14	土		28	土	